

⁸ “Mais, diront peut-être certains, que faire si quelqu’un est trop jeune pour qu’on puisse lui conseiller de se marier ? En attendant, la masturbation n’est-elle pas une protection contre des péchés beaucoup plus graves, tels que la fornication ou l’homosexualité ?” On pourrait le penser. Mais est-ce un bon raisonnement ? Non, car celui qui se masturbe affaiblit sa conscience et son amour du bien, deux choses qui peuvent justement l’empêcher de commettre de tels péchés. Au même titre que l’usage de la drogue, la masturbation pourrait devenir une pratique à laquelle on recourrait chaque fois qu’on se sentirait tendu ou qu’on manquerait de volonté pour résoudre les problèmes qui causent cette tension. Ce serait un cercle vicieux dont on deviendrait finalement esclave. Or Dieu dit que nous devons dominer notre corps et non pas nous laisser dominer par lui.

L’HOMOSEXUALITE

⁹ Ce n’est certainement pas en cédant par faiblesse à la tentation de satisfaire ses désirs sexuels par la masturbation que l’on acquerra la force nécessaire pour résister à la tentation éventuelle de commettre la fornication, voire de se livrer à des pratiques homosexuelles. Bien au contraire, on développerait ainsi des pensées et des désirs mauvais. En fait, la masturbation peut être le premier pas qui conduit à l’homosexualité. En effet, ne se contentant plus de se livrer seuls à la masturbation, des jeunes ont cherché un partenaire.

¹⁰ Cela se produit beaucoup plus fréquemment que vous ne l’imaginez. Contrairement à ce que pensent beaucoup de gens, on ne *naît* pas homo-

**Naît-on homosexuel,
ou le devient-on ?**

9-13. a) Pourquoi la pratique de la masturbation peut-elle conduire à l’homosexualité ? Naît-on homosexuel ? b) Comment Dieu considère-t-il ces pratiques ? c) Est-il possible de renoncer à l’homosexualité (Romains 1:24-27; Lévitique 18:22, 23; I Corinthiens 6:9-11) ?

sexuel, on le devient. Un homosexuel a souvent commencé très jeune à se livrer à des attouchements des organes génitaux avec un partenaire, après quoi ils sont passés aux pratiques homosexuelles. Un jeune homme raconte :

11 "Quand j'étais jeune, mes parents ne s'occupaient guère de moi. Je pouvais faire ce que je voulais. Je n'avais que huit ans quand mes cousins, plus âgés que moi, m'ont initié aux pratiques homosexuelles. J'y ai trouvé du plaisir et j'ai continué d'abord avec eux et plus tard avec d'autres garçons. C'était bientôt devenu une pratique presque quotidienne. Au début, je n'avais pas conscience de mal agir, car mes parents ne m'avaient inculqué aucun principe moral et je ne me confiais jamais à eux.

12 "Nous vivions alors en Amérique centrale. Plus tard, nous nous sommes installés à New York où j'ai achevé mes études secondaires. J'ai également continué à pratiquer l'homosexualité. Dans les écoles et à New York en général, il y a de très nombreux homosexuels; les occasions ne manquaient donc pas. Avec les années, je me suis rendu compte que ce que je faisais était contre nature, donc mal. Mais j'ai continué parce que je le désirais. J'étais devenu esclave de ces habitudes sexuelles."

13 Ce jeune homme était donc "esclave" de ses habitudes sexuelles et ce n'est qu'au prix de gros efforts qu'il réussit à s'en défaire. Qu'est-ce qui l'incita à changer de conduite? Son désir de plaire à Jéhovah Dieu. Quand il comprit que l'homosexualité est une pratique "contre nature" condamnée par Dieu, ce jeune homme lutta contre ses désirs mauvais jusqu'à ce qu'il réussisse à les dominer. En effet, la Parole de Dieu est très claire à ce sujet; elle dit: "Ne vous laissez pas égarer. Ni fornicateurs, ni idolâtres, ni ceux qui se rendent coupables d'adultère ou de perversions homosexuelles (...) ne posséderont le royaume de Dieu." — I Corinthiens 6:9, 10, *Nouvelle Bible anglaise*.